

～マイ箸を 持ってつながる 小牧市民～ (山内 果音さんの作品)



市民がつくる環境都市こまき

こまき環境広報

編集：こまき環境市民会議

2015いきいきこまき（環境フェア）を開催しました！

環境フェア・農業祭・生活展・消防フェアの4フェアが一緒になった「いきいきこまき」を、今年も11月14日（土）、15日（日）の2日間に、市民会館・公民館で開催しました。



初日は、時折雨の降るあいにくの天気でしたが、2日目は一転、晴天に恵まれ2日間で約4万人の方が来場されました。



環境フェアでは、「環境にやさしいライフスタイルをご提案！」をテーマに、日頃から環境づくりで活躍する市民活動団体や各種協議会の皆さんによる楽しい体験型を中心としたブースを屋内・屋外で展開！！

★ごみの分別をクイズで学ぼう★



分別するとごみが減らせるんだね

★小牧市環境キャラクターエコリンもお出迎え★



エコリンとハイタッチ！

★4フェア共同企画★「お皿に色土で絵付け体験」



毎年恒例の共同企画。今年も、何度も使えて環境にもやさしいオリジナル皿に絵付けをする体験をしてもらいました。



※ 小牧市内の小中学校の児童・生徒に夏休みに行って頂いた「エコライフチェックシート」の結果も展示しました。コメントもたくさん書いて頂きました。地球温暖化防止のためにどうしたらよいかを、考える心が育っていくと思います。（結果はこまき環境市民会議HPに掲載）

～裏面にも、豆知識付きのレポートが続きます～

環境フェアは体験や学びだけではありませんよ♪

体や頭を使ったらお腹もペコペコ。
小牧市女性の会が提供する「いもスティック」や「ぜんざい」が、肌寒くなった季節にはピッタリ！

自家製の材料も含まれ、地産地消を実践しています。

地元産の食材を地元で消費すれば輸送に必要なエネルギー消費を減らせるし、何より新鮮です！

★にここニコラの店★



PICK UP!

～今回初登場！～

★天然ガス自動車・燃料電池車紹介★



いつもの天然ガス車に加え、
燃料電池車「MIRAI」
がやって来ました！

燃料電池は「水素と酸素を反応させて電気をつくる仕組み」。発電時に水しか出ず、二酸化炭素が発生しないので地球に優しいんだよ！

★バスの乗り方教室★



あおい交通、名鉄バスの
路線バスも登場。来場された方に
実際に乗ってもらいました。

バスって意外に便利なんです。
各自が車を使うよりも公共交通を使ったら二酸化炭素排出量を減らせますよ。お出かけには、公共交通を是非利用してくださいね！

いかがですか？環境フェアでは毎年、今回掲載できなかったブースも含め、地球環境にやさしく、毎日の生活にも役立つ趣向を凝らした企画が目白押しなんです！

来年も同時期（秋ごろ）に開催する予定ですので、皆様もぜひ足をお運びください！

◆1年後、環境フェアでお待ちしています◆